
 

GOVERNADOR VISITOU DIRETORES E 

CONSELHEIROS DA ACIA 

Foi uma visita que não estava na 

agenda, antes da campanha eleitoral, e 

só ocorreu porque o próprio Romeu 

Zema manifestou interesse em estar na 

entidade: “sempre que vou ao interior, 

faço questão de estar próximo do setor 

produtivo, porque nos últimos anos 

infelizmente todos os que produzem 

passaram a calçar uma bota de chumbo, 

cada vez naus pesada, e o que nos 

estamos procurando fazer aqui em Minas Gerais é reduzir o peso desta bota de chumbo. 

Já fizemos avanços, e desburocratizamos vários procedimentos, e muitos deles são mais 

ágeis no Estado, mas é um processo lento, porque há muita resistência, pois dependem 

da alteração na Legislação Federal. Mas, posso dizer que estamos no caminho correto, e 

estar escutando as dores dos empresários é sempre bom”, disse ele, que durante uma 

hora e meia fez um balanço destes três anos e meio de seu governo, mencionou o caos 

que pegou as finanças do Estado, com salários e 13° do funcionalismo atrasados, muitas 

dívidas que estão sendo pagas até agora, mas que em breve a máquina administrativa 

poderá retomar as obras importantes, e chegou a dizer que “é um sonho que poderemos 

ter em breve as nossas estradas bem conservadas, como em todo interior de São Paulo”, 

disse Zema. 

Bastante eufórico com a presença do Governador, o presidente da Associação Comercial, 

Industrial e Agropecuária, Giovani Granato, lamentou que não houve tempo hábil para 

convidar os associados da entidade, e se definiu como admirador de Zema: “ sou fã do 

senhor, pelo brilhante trabalho de recuperação de nosso Estado, e pela perspectiva de 

melhoras ainda mais daqui para frente, e é uma honra recebermos o Governador aqui”, 

disse Giovani. 



Falando em nome dos diretores e conselheiros da Acia, o vice- presidente, Rodrigo 

Rezende, solicitou empenho do Governador para apoiar o reajuste pela inflação da tabela 

de faturamento das empresas inscritas no Simples Nacional, “ para que os senadores de 

Minas votem à favor, não obstante os eventuais pareceres contrários dos secretários de 

Fazenda dos Estados, e Receita Federal”, explicou Rezende. 

O Secretário de Estado de Desenvolvimento Econômico, Fernando Passalho, o presidente 

da Federaminas-Federação das Associações Comerciais de MG, Walmir Rodrigues, o 

presidente da ABADI- Associação Brasileira de Atacadistas e Distribuidores, Leonardo 

Miguel Severini, e o presidente do Sindicato dos Hotéis, Bares e Restaurantes, Waldir 

Miguel, compuseram a mesa ao lado do Governador. Também prestigiaram a visita de 

Zema, o Coronel Jardel Trajano, comandante regional da PM, e o tenente-coronel Afrânio, 

comandante do 29° Batalhão PM, Lívio Togni, representando a Agência de 

Desenvolvimento de Poços de Caldas, o ex-vereador, Marcus Togni, o presidente do 

Sindicato Rural, Marco Sanches, o vereador Kleber Silva, Ildeu Pereira, da TV Poços, e 

Paulo Vitor, Jornal da Mantiqueira, além dos diretores e conselheiros da Acia.  

GOVERNADOR ROMEU ZEMA FOI 

REELEITO, E GIOVANI GRANATO 

ENVIOU CUMPRIMENTOS PELO 

ÊXITO NA ELEIÇÃO, E ENFATIZOU 

QUE  ESPERA UMA NOVA VISITA AOS 

EMPRESÁRIOS DE POÇOS EM NOSSA 

ASSOCIAÇÃO COMERCIAL, 

INDUSTRIAL E AGROPECUÁRIA. 

 

 

 



ACIA RECEBEU OS VEREADORES PARA 

UM CAFÉ, E MUITA TROCAM DE 

INFORMAÇÕES. 
  

Compareceram os vereadores Marcelo Heitor, 
Kleber Silva, Douglas Dofu, Claudiney Marques, 
Diney Lenon, Tiago Braz, Wellington Albert- 
Paulista, Flavio Lima e Silva, Silvio Rogério Assis-
Véio, e Lucas Arruda, e foram recepcionados 
pelos diretores e conselheiros da entidade, e 
durante duas horas debateram assuntos de 
interesse da comunidade, como Rodovia do 
Contorno, Câmeras de Segurança, aumento de 

ambulantes e pedintes, fearpo funcionar somente aos domingos, investimentos no 
aeroporto, calçadas, lixão, manutenção nas estradas rurais e ampliação da Patrulha Rural, 
e o Plano Diretor, do qual a Associação Comercial quer fazer parte do grupo que irá 
elaborar o novo plano, e em todos estes assuntos os vereadores demonstraram interesse 
na continuidade das conversas, incluindo outras entidades e os Poderes Executivo e 
Judiciário, além do próprio Legislativo. 
Satisfeito com as colocações dos Edis, o presidente da Acia, Giovani Granato, enalteceu a 
preocupação de todos no sentido de termos uma cidade melhor, “todas as demandas da 
associação eles já debatem na Câmara, e deixando a politicagem de lado, ficou claro a 
intenção deles em Poços ter um comércio, indústria e agropecuária fortes, mas com 
destaque para o turismo, que é o nosso principal potencial, e nós empresários, somos 
fundamentais para a economia do Município melhorar consideravelmente”, acrescentou 
Giovani. 
Por seu lado, o presidente da Câmara, Marcelo Heitor, disse que “enquanto legisladores, 
temos a obrigação de ouvir todos os representantes de nossa população, e neste aspecto 
a Acia é importantíssima, porque agrega as principais entidades de Poços, maior Produto 
Interno Bruno do Município, importantes na geração de impostos e empregos, e foi 
importante ouvir as demandas dos mesmos, e saio desta reunião bem animado por 
estarmos no caminho certo, vereadores e empresários, no sentido de buscarmos uma 
recuperação da economia da cidade”, finalizou ele. 

 
 

 

 

 



PREFEITO ANUNCIA PROJETO DE 

MODERNIZAÇÃO DO CENTRO, NO CAFÉ 

EMPRESARIAL DA ACIA. 

Padronização das calçadas, recuo das calçadas com canteiros de flores, retirada dos 

carrinhos de lanches e construção de uma praça com quiosques, reativação do 

monotrilho ano que vem, alterações no trânsito com a Rua Junqueiras apenas subindo no 

sentido bairro-centro, e na Avenida Francisco Salles apenas descendo centro-bairro, e a 

retirada de semáforos nestas duas vias, foram algumas das mudanças que o prefeito 

Sérgio Azevedo anunciou aos empresários na Associação Comercial, e que teve excelente 

repercussão entre os presentes. Segundo ele, que estava acompanhado do vice-prefeito, 

Júlio César Freitas, Tiago Cavelagna da Secretaria de Planejamento,  Ricardo Fonseca da 

Secretaria de Turismo, e Paulo Ney da Secretaria de Governo, as obras terão início em 

breve, e que a Prefeitura dispõe do recurso para executá-las, mas sobre o custo das 

calçadas ainda não há definição de como será cobrada do proprietário do imóvel. 

        

                          

AMBULANTES 

O presidente da Associação Comercial, Giovani 

Granato, aproveitando as presenças do Ten.Cel. 

Afrânio e do Tenente Samuel, solicitou que a 

Prefeitura e Polícia Militar retirem os 

ambulantes na área central, e vias de acesso à 



cidade. “Não é justo o comerciante pagar impostos, gerar empregos, e  pagar aluguéis, e 

ter nas ruas produtos sem fiscalização, Nota Fiscal, garantias diversas e origens 

desconhecidas, e esperamos que o Executivo, com auxílio dos comandantes da PM, 

possam evitar que a cidade vire um camelódromo. Precisamos incentivar os autônomos a 

montarem seus próprios negócios, legalizados, e se tornarem um micro empreendedor, e 

não ficarem nas ruas vendendo produtos ilegais”, disse Granato, o que teve a 

concordância do prefeito, e a garantia do comandante da Polícia Militar de que sempre 

estará à disposição para acompanhar as ações dos fiscais da Secretaria de Serviços 

Públicos. 

Ao final da reunião, Giovani Granato enalteceu o projeto de modernização, e agradeceu o 

prefeito por ter escolhido a Acia para fazer o anúncio. “ É motivo de honra para nós 

termos o privilégio de conhecermos estas mudanças, que na verdade ainda estão em 

estudo conclusivo, mas que serviu para o Executivo saber que os empresários estarão sim 

apoiando, para o bem da cidade”, disse o presidente da Acia. Já o prefeito ficou satisfeito 

com a repercussão do projeto, e disse que para colocá-lo em prática será necessário o 

apoio de todos os setores da sociedade, “ porque precisamos deixar questões pessoais e 

políticos de lado, e olharmos para o desenvolvimento da cidade”, concluiu Sérgio 

Azevedo. 

       



FÓRUM DE ENTIDADES REUNIU 

CANDIDATOS Á DEPUTADO 

ESTADUAL 
  

No dia 13 de Setembro, a Associação Comercial recebeu os candidatos à Deputado 
Estadual, com domicílio eleitoral em Poços de Caldas, e estes receberam uma pasta com 
reivindicações das 20 entidades mais importantes do Município, entre associações, 
sindicatos, lojas maçônicas, Lions, Rotary, e OAB. 
Durante duas horas, os candidatos: Ademir Angelini ( Solidariedade ), Flávio Togni L. e 
Silva ( PSDB ), Marcelo Heitor ( PSC ), Mauro Tramonte ( Republicanos , Silvio Rogério 
Assis ( MDB ), Adriana F. R. Correa ( Pros ), Pedro Magalhães ( Patriotas ), e Regina Cioffi ( 
Progressista ), debateram com os presentes, e os que acompanharam pelo facebook da 
Acia, temas importantes para a cidade e o Estado, quais sejam: Reforma Tributária, 
Reforma Política, Reforma na Educação, Transparência do Poder Público, Segurança 
Pública, Construção de um presídio e implantação da APAC, Agropecuária, Aeroporto, 
Centro de Convenções, Rodovia do Contorno, e Turismo. Você pode assistir toda a 
gravação desta reunião no facebook da Acia. 
  
– Candidatos á Deputado Estadual por Poços de Caldas ouviram as demandas das 
entidades 
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FÓRUM DE DEBATES SE REUNIU COM 

OS CANDIDATOS Á DEPUTADO 

FEDERAL, NA ACIA 
  
Os onze candidatos à Deputado Federal, com domicilio eleitoral em Poços de Caldas, se 
reuniram no auditório da Associação Comercial, dia 20 de Setembro, com transmissão ao 
vivo, através do facebook da Acia, com as vinte entidades que representam todos os 
setores de nossa sociedade, e tiveram oportunidade de falar sobre suas propostas, 
principalmente aquelas que foram apresentadas pelo Fórum, como: Reformas Tributária, 
Política e na Educação, Enxugamento da Máquina Pública, Transparência no Poder 
Público, Segurança Pública, Construção de um presídio e galpão para implantação da 
APAC, Agropecuária, Aeroporto, Centro de Convenções, Duplicação e melhorias na 
Rodovia do Contorno, e Turismo. 
Participaram os candidatos: Alexandre Augusto Carmo ( PSC ), Diney Lenon ( PT ), André 
Vilas Boas ( Novo ), Celso Donato ( PSD ), Marcos Eduardo Andrade ( Republicanos ), Lucas 
Arruda ( Rede ), Ulysses Guimarães ( MDB ), Gabriel Vilas Boas ( PDT ), Maria Cecília 
Opípari-Ciça ( PT ), Rafael Cândido ( Solidariedade ), e Yula Merola ( Avante ), e foram 
saudados pelo presidente da Acia, Giovani Granato, que destacou a importância de Poços 
ter um representante no Congresso Nacional,o que não aconteceu e infelizmente ainda 
não será desta vez que teremos voz ativa em Brasília”. Já o empresário Rodrigo Rezende, 
em nome das demais entidades do Fórum, mencionou o fato de os futuros deputados 
terem a incumbência de acelerar as reformas tributárias e política, “ para que as 
empresas possam voltar a crescer, e o país também, para uma melhor qualidade de vida 
ao povo brasileiro”. 
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ACIA CUMPRIMENTA GOVERNADOR 

ROMEU ZEMA PELA REELEIÇÃO 
  

O presidente Giovani Granato enviou cumprimentos 
pela significativa vitória no primeiro turno nas 
eleições do dia 02 de Outubro para mais quatro anos à 
frente do Governo  de Minas Gerais, e enfatizou o 
“apoio unânime do empresariado de Poços de Caldas 
ao seu nome, principalmente pela recuperação 
econômica de nosso Estado”, disse ele, acrescentando 
que espera um breve retorno “em nossa sede, o que 

ocorreu antes do início da campanha eleitoral, para reforçarmos o apoio necessário para 
que Minas continue no caminho do desenvolvimento”, finalizou Granato. 

  

DEPUTADO ESTADUAL MAURO 

TRAMONTE 

 A Associação Comercial, Industrial e Agropecuária também enviou cumprimentos ao 

poços-caldense, Mauro Tramonte, pela reeleição como Deputado Estadual, desejando 
que o mesmo tenha um mandato de muitas realizações, e deixou em aberto para que o 
parlamentar possa agendar um “café com nossos diretores, conselheiros e associados”, 
com objetivo de analisar as demandas do empresariado. 
 
 
 


